



## Pressemitteilung

Nr. 026 vom 24.03.2016

Verantwortung für die operativ-taktische Ebene

### Landrat befördert Kreisbrandmeister Kai Pluntke und Abschnittsleiter Ralf Lange

Auf einer kürzlich in Barleben durchgeführten Fortbildungsveranstaltung für Führungskräfte der Freiwilligen Feuerwehren des Landkreises Börde hat Landrat Hans Walker Kai Pluntke und Ralf Lange befördert.

Demnach ist Kai Pluntke (Jahrgang 81) nun mit dem Feuerwehrdienstgrad Brandinspektor ausgestattet. Pluntke steht seit dem 1. April 2013 als Kreisbrandmeister im Ehrenbeamtenverhältnis mit dem Landkreis Börde. Als Kreisbrandmeister ist er für die Durchsetzung der dem Landkreis Börde obliegenden Aufgaben des abwehrenden Brandschutzes und der Hilfeleistung verantwortlich.

Ralf Lange steht als Leiter des Feuerwehrabschnitts „Südkreis“ ebenfalls in einem Ehrenbeamtenverhältnis mit dem Landkreis Börde. Landrat Hans Walker hat den in Kroppenstedt beheimateten Lange nun zum Hauptbrandmeister befördert.



Im Bild von links nach rechts:  
Roland Läbisch, Leiter des  
Fachdienstes Brand-,  
Katastrophenschutz und  
Rettungswesen des Landkreises  
Börde, Ralf Lange, Kai Pluntke und  
Landrat Hans Walker

Landrat Hans Walker würdigte in seiner kurzen Ansprache das Engagement der Kameraden in den Freiwilligen Feuerwehren des Landkreises. Mit Blick auf Kai Pluntke und Ralf Lange freute sich Walker, dass „wir auf der operativ-taktischen Führungsebene Persönlichkeiten im Einsatz haben, die das Feuerwehrgeschäft von der Picke auf gelernt haben.“

Die Feuerwehren des Landkreises Börde wurden 2015 zu 356 Bränden und zu 1.093 Hilfeleistungen gerufen. Hinter dem Begriff Hilfeleistung verbergen sich auch die Einsätze während der in Erinnerung gebliebenen Unwetterlagen im vergangenen Jahr.

#### Kontakt:

Uwe Baumgart  
Gerikestraße 104  
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204  
Telefax: +49 3904 7240-51204  
E-Mail: [presse@boerdekreis.de](mailto:presse@boerdekreis.de)